



Xóchitl Gálvez anticipó su voto en contra de la reforma que extingue 13 fideicomisos del PJJ



La responsable del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, anticipó su voto en contra de la reforma que extingue 13 fideicomisos del Poder Judicial, la cual se prevé que sea discutida y votada la próxima semana en el Senado de la República.

En entrevista, la senadora por el PAN destacó que la reforma aprobada por la Cámara de Diputados no tiene que

ver con un tema presupuestal, sino con un ataque directo al Poder Judicial.

Señaló que desde la Cámara Alta defenderán a los trabajadores del Poder Judicial y advirtió que, en caso de que esta reforma pase, será sobre la conciencia de los legisladores que la respalden.

Xóchitl Gálvez afirmó que hay personas muy valiosas que llevan décadas en el Poder Judicial, contrario a lo que ocurre en el gobierno federal, donde, dijo, hay gente que no hace nada y tiene un salario inmenso.

La senadora por el PAN indicó que esto no tiene nada que ver con un faltante de recursos, pues estos podrían obtenerse con la subestimación del precio del petróleo, que se colocó 20 dólares por debajo de su valor.